

(3～5例目)

当施設における新型コロナウイルス感染症の感染について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。標記の件につきまして、お知らせします。

令和4年12月28日に、当施設のご入居者A様が発熱の為、抗原検査を実施し陽性。医療機関にて受診し、陽性の確定診断となりました。当該ご入居者様は解熱剤等を処方され、居室にて療養中です。これを受け、同日に全ご入居者様、全施設職員の抗原検査を実施。B様の陽性が確認されました。当該ご入居者様は解熱剤等を処方され、居室にて療養中です。その他のご入居者様、施設職員については陰性が確認出来ました。

その後、12月29日に、当施設ご入居者C様が発熱の為、抗原検査を実施し陽性。医療機関にて受診し、陽性の確定診断となりました。当該ご入居者様は解熱剤等を処方され、居室にて療養中です。

現在、合計3名のご入居者様の新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されているところです。施設の状況ですが、全入居者様は基本的に居室にてお過ごし頂いており、感染拡大防止に努めています。また、例外面会、訪問マッサージ、訪問歯科（緊急を要する対応以外）についても中止としております。

ご入居者様及びご家族、関係者の皆様には大変心配をお掛けしており、誠に申し訳ありません。今後とも引き続き感染防止対策に注力して参りますので、何卒ご理解ご協力頂けますよう、お願い申し上げます。

令和4年12月29日

社会福祉法人清明会
八千代村上拠点統括責任者
松原 順一